

Notre référence : RODJ / dura

Riaz, le 12 janvier 2022

## Annulation de la séance d'information au CO de Riaz

Madame, Monsieur, Chers Parents,

Suite à l'évolution de la situation sanitaire, la séance d'information concernant l'entrée de votre enfant au CO de Riaz qui devait avoir lieu :

## le lundi 24 janvier 2022 est annulée

ce d'autant plus que de nombreux participants risquent de ne pas pouvoir être présents pour cause d'isolement ou de quarantaine.

Une présentation de notre école sera disponible sous forme de « news sur le site internet » de l'école, dans les meilleurs délais (<u>www.co-gruyere.ch</u>)

La direction se tient à votre entière disposition pour répondre à toute question (dir.co.riaz@edufr.ch)

En me réjouissant de notre future collaboration, je vous présente, Madame, Monsieur, Chers Parents, mes plus cordiales salutations et mes meilleurs vœux pour 2022.

Le directeur du CO de Riaz

José Joaquín Rodríguez